EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

MIÉRCOLES 14 DE NOVIEMBRE DE 2012 | Año XXXVII | Número 12.925 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



Trabajar en casa es trabajar más

El empleo a distancia se impone por productivo **Páginas 26 y 27**



Presión en favor de las islas privadas

Las propuestas de la patronal para la Ley de Costas Página 29

Esta orquesta es una ruina

Pocas bandas sinfónicas escapan de la crisis PÁGINAS 32 y 33





Mariano Rajoy, en el II Congreso Nacional de la Asociación para el Progreso de la Dirección, ayer en Valencia./José JORDÁN

Rajoy afronta su segunda huelga entre un malestar social creciente

- El Gobierno advierte de que mantendrá firme su rumbo político
- El paro, los recortes y la recesión abonan la movilización sindical

F. GAREA / M. V. GÓMEZ, **Madrid**

El Gobierno de Mariano Rajoy afronta hoy su segunda huelga general en menos de un año. Nunca un Ejecutivo español se había enfrentado en tan corto plazo a una protesta sindical de esta envergadura. Rajoy sabe que tiene enfrente no solo a las principales centrales (CC OO, UGT, USO, CGT y la Confederación Intersindical), sino también un creciente y profundo malestar social, abonado por un desempleo de casi seis millones de parados, una larguísima recesión, incontables recortes y las terribles escenas del drama social de los desahucios a familias desamparadas. "El Gobierno ha dado en nueve meses un salto atrás de 35 años", remacha Cándido Méndez, líder de UGT.

Pese a este demoledor panorama, el Gobierno no ha dejado de afirmar que mantendrá sus reformas, tenga éxito o no este

segundo paro general de su mandato. Ayer mismo Rajoy expresó en Valencia su convencimiento de que ha de seguir adelante con las reformas, aunque acompañó la frase con declaraciones de compresión hacia el malestar ciudadano que provocan sus medidas.

PASA A LA PÁGINA 7

El 'caso Petraeus' enloda al jefe de las tropas de la OTAN en Afganistán

ANTONIO CAÑO, Washington

El escándalo que rodea al general David Petraeus, que dimitió como jefe de la CIA tras reconocer una relación adúltera, dio ayer una vuelta de tuerca de imprevisibles consecuencias después de que resultase implicado otro militar de alto rango, John Allen, general responsable de las

tropas de EE UU y de la OTAN en Afganistán. El FBI ha abierto una investigación sobre las comunicaciones entre Allen y Jill Kelley, la mujer a la que la amante reconocida de Petraeus, su biógrafa Paula Broadwell, había enviado correos amenazantes. Allen, que no ha renunciado a su cargo, no ha admitido ningún fallo de conducta. Páginas 2 y 3

Con tu permiso de conducir..

No te quedes a

No esperes más. Un curso de reeducación vial de 12 h. te permite recuperar hasta 6 puntos de tu saldo

Informate en WWW.CNAE.COM

DGING .

La tragedia del Madrid Arena fulmina al edil responsable de su gestión

Pedro Calvo dimite tras su imputación judicial

El concejal de Economía de Madrid, Pedro Calvo, responsable del área encargada de la gestión del pabellón Madrid Arena, donde murieron cuatro jóvenes, presentó ayer su dimisión tras conocer que el Juzgado de Instrucción 51 de Madrid le había imputado en el caso, a petición de la fiscalía. Fuentes municipales destacaron que Calvo, del PP, no ha renunciado al acta de concejal, de forma que, en caso de quedar eximido de responsabilidad, podría volver al Gobierno local. PÁGINA 12

Editorial en la **página 22**

Guindos aboga por mantener la subida del IRPF en 2014

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**

"El horizonte temporal de la subida del IRPF era hasta 2014, pero el objetivo prioritario es reducir el déficit público". El ministro de Economía, Luis de Guindos, dio a entender ayer en Bruselas que el Gobierno incumplirá su promesa de retirar en 2014 la subida del IRPF que planteó como una medida temporal por dos años ante las dificultades para cumplir con los objetivos de déficit. Página 18

Bruselas propone como comisario a un enemigo del aborto y los gais

LUIS DONCEL, Bruselas

Un maltés de ideas ultraconservadoras, que propuso excluir a los homosexuales de la libre circulación y se opone al aborto en todo supuesto, es el candidato de Bruselas a comisario de Salud. Pero el nombramiento de Tonio Borg se ha encontrado con una fuerte resistencia en el Europarlamento.

Página 28